

## ～きれいな街を目指して～

9月早々に台風が紀伊半島を直撃し、甚大な被害をもたらしたものの、幸いにも豊能町では大きな被害はなく、4回の地域清掃を予定どおり行うことができました。

12日には、豊能町の保育部会（幼稚園や保育所の先生）と一緒に地域清掃を行いました。

清掃活動が終わってから、「地域清掃を行っていることを、住民の方にもっと知ってもらえば、ごみの量も減るのではないか？」「たばこを吸っている方のマナーがよくなるように思う」「子どもや住民の方に声を掛けてもらった」などの話を聞くことができました。

今回も傘が捨ててありましたが、折りたたみでない傘（40cm以上）は、粗大ごみになるのですが、45ℓ以下の透明、または、乳白色の半透明の袋に入るように工夫をして頂くと、不燃ごみとして出すことができます。

それと、ボウリングの球が吉川バイパスの側溝に捨ててありました。

ボウリングの球は、ごみとして収集できませんので、もしご家庭にいらないものがあれば買ったところに相談して頂くように・・・・・・・・。

これからも、1また、見かけたら声を掛けてやって下さい！！

### 9月の活動

活動日	清掃地区
H23.09.05	新光風台ポプラ公園前～（保の谷）～一庫ダム
H23.09.12	吉川支所～ときわ台駅前（二班に分かれて保育部会と共）
H23.09.19	R477 吉川保育所前交差点～ケーブル前手前信号
H23.09.26	ケーブル前手前信号～妙見口駅前経由～R477 吉川保育所前交差点



9月5日



9月12日 清掃作業の様子



9月19日



9月26日

**作業中などにいつも声を掛けていただきありがとうございます。**